

JOURNÉE DE RECHERCHE DU C-EAU

Règlements Concours de kiosque des étudiant(e)s du c-EAU

(English version bellow)

Université Laval

Conditions d'admissibilité

Étudiant(e)s membre du c-EAU, à la maîtrise, doctorat et stagiaire post-doctoral

Un membre étudiant est un(e) étudiant(e) dirigé(e) ou codirigé(e) par [un membre](#) du Centre de recherche du l'eau de l'Université Laval.

Modalités liées du kiosque

Le kiosque est l'opportunité pour vous de présenter à vos pairs vos travaux de recherche. Cette présentation pourra prendre la forme que vous souhaitez, telle que :

- **Affiche scientifique**
 - Si vous souhaitez présenter une affiche, cette dernière doit répondre au format suivant :
 - Taille B1, soit 707 x 1000 mm, ou 27,8 x 39,4 po
 - Orientation portrait (vertical)
 - Format papier
 - Le [logo](#) du c-EAU doit se trouver sur l'affiche.
 - Votre affiche peut être en français ou en anglais, avec une préférence pour le français. Il vous est demandé de nous envoyer votre affiche à **selon les modalités et en respectant les dates limites indiquées ci-dessous** (page 3). Par ailleurs, l'impression de votre affiche est à votre responsabilité.
- **Prototypes**
- **Résultats de recherche**
- **Animation scientifique**

Le c-EAU se charge de vous fournir le matériel (table ; accroches pour les affiches) pour votre kiosque.

Vous serez avisé de votre numéro d'emplacement avant l'événement et devrez apposer les éléments de votre kiosque **dès votre arrivée sur place**.

** N'oubliez pas que le public du c-EAU est multidisciplinaire !*

*Votre kiosque doit s'adresser à un public large et donc être au maximum vulgariser. **

Calendrier

Le respect des dates limites est primordial afin d'assurer le bon déroulement de l'événement. Aucun compromis ne sera fait à l'égard des dates indiquées ci-dessous.

Votre proposition de kiosque doit être préparée suffisamment à l'avance afin d'obtenir à temps toutes les approbations nécessaires (directeur, co-directeur, co-auteurs, collaborateurs, etc.).

ÉTAPE 1 – INSCRIPTION

Date limite : **10 mai 2024**

Cette étape est obligatoire pour tous.

*Vous devrez fournir le titre de votre kiosque et un court résumé.

[Formulaire d'inscription WEB disponible en cliquant ici](#)

ÉTAPE 2 – TRANSMISSION DE LA THÉMATIQUE DU KIOSQUE

Date limite : **12 mai 2024**

Cette étape est obligatoire pour tous.

IMPORTANT : Si l'étape 1 n'a pas été respectée, **votre kiosque ne sera pas acceptée à ce stade-ci du processus.**

Par courriel anais.nedjari.1@ulaval.ca

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec :

Anaïs Nedjari

anais.nedjari.1@ulaval.ca

Déroulement de l'évaluation

- L'évaluation des kiosques sera faite par le public. Dès lors, il faut que la présentation des kiosques soient compréhensibles par un public large.
- L'annonce des gagnants sera faite à la fin de l'événement. Le prix en argent sera octroyé sous forme de bourse à l'étudiant(e) ou à l'équipe d'étudiant(e) dans les semaines qui suivent l'événement.

JOURNÉE DE RECHERCHE DU C-EAU

Rules

c-EAU student stand competition

Université Laval

Eligibility

Master & PhD students, and post-doctoral fellow

A student member is a student supervised or co-supervised by a member of the Centre de recherche du l'eau de l'Université Laval.

Poster Requirements

The stand is an opportunity for you to present your research work to your peers. This presentation can take any form you wish, such as:

- **Scientific poster**
 - If you wish to present a poster, it must meet the following format:
 - B1 size, i.e. 707 x 1000 mm, or 27.8 x 39.4 in.
 - Portrait orientation (vertical)
 - Paper format
 - The c-EAU logo must appear on the poster.
 - Your poster can be in English or French, with a preference for French. We ask you to send your poster to the address and deadline indicated below (page 3). Printing of your poster is your responsibility.
- **Prototypes**
- **Research results**
- **Scientific animation**

c-EAU will provide you with the material (table; poster hooks) for your stand.

You will be notified of your booth number prior to the event and will be asked to set up your stand as soon as you arrive.

** Don't forget that the c-EAU audience is multidisciplinary!*

*Your kiosk must appeal to a wide audience and be as easy to understand as possible. **

Deadlines Schedule

Compliance with the deadlines is primordial to ensure the smooth running of the event. No compromise will be made in respect of the dates indicated below. Your poster must be prepared sufficiently in advance to obtain all necessary approvals (director, co-authors, collaborators, etc.) in a timely manner.

STEP 1 – REGISTRATION

Deadline: May 10, 2024

This step is mandatory for all.

*You'll need to provide the title of your stand and a short summary.

WEB registration forms available by clicking here

STEP 2 – TRANSMITTING THE THEME OF THE STAND

Deadline: May 12, 2023

This step is mandatory for all.

IMPORTANT: If step 1 has not been followed, **your stand will be not accepted at this point in the process.**

By email: anais.nedjari.1@ulaval.ca

If you have any questions, please contact:

Anaïs Nedjari

anais.nedjari.1@ulaval.ca

Evaluation Process

- A. The stand will be evaluated by the public. For this reason, stand need to be designed in such a way that they can be understood by a wide audience.
- B. Winners will be announced at the end of the event. The cash prize will be awarded in the form of a bursary to the student or student team in the weeks following the event.



UNIVERSITÉ
LAVAL

Centre de recherche sur l'eau



UNIVERSITÉ
LAVAL

Centre de recherche sur l'eau



UNIVERSITÉ
LAVAL

Centre de recherche sur l'eau